

EL PORVENIR DE LA ARGENTINA
DEPENDE DE LA LIBERTAD
DE COMERCIO

Los problemas de postguerra preocupa a todos los pueblos. La Argentina tiene, también, sus problemas. El comercio exterior es para este país, tan importante como a las potencias industriales. La Argentina tiene todavía enormes campos que explotar, además de sus vastos bosques y las riquezas minerales no tocadas. Para explotar todas esas riquezas necesita capitales, maquinarias, técnicos y obreros que, forzosamente, han de venir del exterior.

Luego hay que pensar que a pesar de ser halagador poder contar con la producción nacional en diversos ramos de la industria, muchas de las que han surgido en la emergencia por falta de mercaderías de origen extranjero, pueden no ser convenientes económicamente consideradas. Son muchas las mercaderías que la Argentina necesita importar en tiempos normales. Entre las maquinarias, vehículos, combustibles, cuyo consumo aumentará enormemente, y otros artículos productivos que no pueden faltar para su progreso, habrá que admitir, razonablemente, que superará la suma total de las importaciones de los últimos años.

Para hacer frente a esas enormes importaciones, la Argentina debe lograr a exportar libremente sus productos agropecuarios para balancear su intercambio.

Los mercados del mundo en la postguerra no serán lo que fueron antes de la guerra. La guerra comercial será severa. Es preciso convencerse de ello. Hay que asegurarse de los mercados.

Por otra parte, no bastan las declaraciones de estadistas, que no pueden remediar las situaciones difíciles. El comercio libre es el estadio natural de la sociedad de los hombres, pero las potencias han regulado hasta ahora a su conveniencia. Lo lógico sería que en la nueva base de la paz mundial, el asunto fuese discutido con miras al futuro a fin de establecer la real necesidad de todas las naciones consideradas en conjunto.

Sea como fuere, existe la libertad de comerciar en los mercados internacionales. Toda cláusula contraria equivale a negar dicha libertad.

Mientras tanto, la Argentina no debe perder el tiempo en la preparación de la organización comercial que necesita el país. El porvenir de este país depende mucho de su comercio exterior, como lo dijeron el consejero británico que estudió la economía argentina contratado por el Banco de la Nación.

EL "ARGENTIN DJIJO"

(Noticario Argentino)

十四日比島獨立宣言を宣言する新共和国の国旗と國歌も決定

【マニラ七日】今朝比島獨立準備委員長ホセ・ラウエル氏は既に獨立準備は成り本月十四日比島の獨立が宣言されることになつた旨声明した。

【マニラ七日】砲艦制定を見た新比島共和国の國旗は一八九八年アギナルド將軍により採用されたものである。【マニラ七日】今回新比島共和国の國歌が發表されたがその歌詞はタガログ語で、一八九八年アギナルド將軍により作詞され、バセ・バルマ氏により作曲されたものである。

【マニラ七日】當時ホセ・バルマ氏により作詞され、バセ・バルマ氏により作曲されたものである。

【南太平洋〇〇基地七日】帝國海軍潜水艦は十月三日午後南太平洋を航行しつゝあつた英艦逐艦三隻の中アドミラルティ型〔一・四〇〕噸二隻を擊沈して又も高らかに凱歌を挙げた。

【南太平洋〇〇基地七日】帝國海軍航空部隊はニューギニア島東方トロブリアン島及びエナフ島敵飛行場を奇襲、猛烈なる敵の対空砲火を冒して飛行場施設直撃弾を見舞ひ火災を生ぜしめ全機無事歸還した。

【東京六日】帝國航空部隊は本月五日ブーガンビル島東部上空において同島に來襲した五十八機の米機編隊と猛烈な空中戦を演じその六機を擊墜した、この戦闘において我方も一機を失つたが搭乗員は無事救助された。

【南太平洋〇〇基地七日】帝國海軍潜水艦は十月三日午後南太平洋を航行しつゝあつた英艦逐艦三隻の中アドミラルティ型〔一・四〇〕噸二隻を擊沈して又も高らかに凱歌を挙げた。

【南太平洋〇〇基地七日】帝國海軍航空部隊はニューギニア島東方トロブリアン島及びエナフ島敵飛行場を奇襲、猛烈なる敵の対空砲火を冒して飛行場施設直撃弾を見舞ひ火災を生ぜしめ全機無事歸還した。

【東京六日】帝國航空部隊は本月五日ブーガンビル島東部上空において同島に來襲した五十八機の米機編隊と猛烈な空中戦を演じその六機を擊墜した、この戦闘において我方も一機を失つたが搭

和 十 八 年 八 月 一 日

尚本年は來會者の便宜を計り、午前七時二十五分、同四十分、同五十八分、八時二十分、コンディッシュオニ譯の汽車で御出での方、及歸途運動會終了後車の用意がありますから御利用下さい、ブルサコ譯まで係員が出席してります。

昭和十八年十月四日

時刻表

第一千九百十三號(二)

大運動會御案内

本年度大運動會を左記の通り催しますから多數皆様の御來會を御待します。

一、時日 本月十七日(日曜日)午前九時(雨天順延)

一、場所 ブルサコ協和園

一、飲食は園内に於て販賣致しますから持込御遠慮下さい。

尚本年は來會者の便宜を計り、午前七時二十五分、同四十分、同五十八分、八時二十分、コンディッシュオニ譯の汽車で御出での方、及歸途運動會終了後車の用意がありますから御利用下さい、ブルサコ譯まで係員が出席してります。

昭和十八年十月四日

各位

プログラム

二、競技に出場希望の方はその競技、三番前に集合します。(青色の旗)にお集り願ひます。

午前九時報

順序

開會之辭

栗林日會長

皇居遙拜

將士ノ爲一分間默禱

競技開始

午前之部

種目

出場別

回数

三、着袋走

紙袋をかぶり

兩手を地につけ後手さりし

四、拜借競走

出發後二〇米

附近に置いてある紙片に記載の物を附近の見物人に借り決勝點に入る。

五、共同一致

五人を以て一組とし特製の下駄(片方に

五人分の鼻緒をすゑあるも

のを底き一二二二の

號令にて決勝點に入る。

六、壯競走

四〇米十五歳

までの一〇〇米競走。

七、壯競走

五〇米以上

のを底き一二二二の

號令にて決勝點に入る。

八、花嫁探し

花嫁は五〇米

前方に名札を持つて待つて

入る。この場合、花嫁は花

娘が名前を聞くので對し無

し共に手を取つて決勝點に

なる。花嫁は出發後二〇米

前方に置いた花婿花嫁

名記入の紙により花嫁を探

し共に手を取つて決勝點に